
 
 

                                                         / www.jerevise.fr                          Page 1 sur 1 
Version du 27/04/2018 

 

 
 

 
  
  
 
 
 
 

                                  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 F
ra

nç
ai

s  
 Orthographe 

Comment distinguer « dans », « d’en » ou « dent » ?  

Exemples : 

 « Il entre dans le hall / Je prendrai l’avion dans l’année. » 
Ici, les mots « dans » sont des prépositions de lieu /de temps et sont 
invariables. Ils sont suivis de groupe nominaux « le hall / l’année ». 

 

 « Le voisin d’en haut est en vacances / Il refuse d’en parler ».   
On peut remplacer le mot « d’en » par « du » ou « de … cela ». 
On peut écrire : « le voisin du haut est en vacances / Il refuse de parler de 
cela. ». Il s’agit de la contraction des mots « de » et « en ». 
 

  On écrit : « J’ai perdu ma dent de lait hier soir ». 
On parle ici bien de l’organe situé sur la mâchoire. 

Les mots « dans », « d’en » et « dent » se prononcent presque de la même 
manière. Il ne faut pas les confondre. 
 

 Le mot « dans » est une préposition de lieu, de temps ou une 
approximation. Il est suivi d’un groupe nominal. C’est un mot 
invariable. 

 

 Les mots « d’en » forment la contraction de la préposition « de » et 
du pronom « en ». Ils sont souvent suivis d’un verbe à l’infinitif. Ils 
peuvent être remplacé par « de …de cela », ou par « du ».  
 

 Une « dent » est un organe dur et blanc, situé dans la bouche. On 
entend le son « t », dans le mot de la même famille « dentiste ». 
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